



Eric Evaluates STLC* – Es geht nicht vorwärts für die Fukuoka-Bosse



by Eric Blair

Jeder, der zu Weihnachten mehr als zehn Minuten in Japan verbracht hat, weiß genau, dass es ein normaler Arbeitstag ist. Nichts besonderes passiert hier, keine stillen Straßen! Für die Massen heißt es: Ab zur Arbeit wie jeden Tag.

Diese Zeit in Großbritannien, den USA, einem Großteil von Festlandeuropa und an vielen anderen Orten ist eine ganz andere Sache. In vielen Gegenden sind die Straßen verlassen, so still und leise wie ein Sumo Talk-Thread über Sumo – sogar während eines Bashos. Zugegebenermaßen kann das nicht über die Witzethreads auf Some Talk Little Content*, wie ich nun die jüngere der WWW-Sumoseiten da draußen im Internet nenne, gesagt werden.

Threads über Körperteile, um Klicks zu generieren – vermutlich von Verschlügen hinter den Radschuppen in Estland/Osteuropa und Macc gesendet. Und dennoch schaffen es die ernsthaften Beiträge so oft nicht – wie man es auch erwarten kann, wenn man den Mangel an Wissen der gewissen selbsternannten Experten sieht, den sie zeigen, wenn sie einen Beitrag schreiben – während der 15 Tage langen Action Kommentare oder Meinungen, Fakten oder Erfahrungen nach sich zu ziehen.

Viele der Threads waren in den letzten sechs Monaten nur wenig mehr als Copy-and-Paste-Mühen, die Interesse erzeugen sollten, durch ein Mitglied, das glücklich genug ist, seine Zeit drüben beim

Sumo Forum zu verbringen, wo lustigerweise Sumo tatsächlich diskutiert wird – Formen, Kämpfe, Techniken, usw. (Ich verweigere natürlich einen Hinweis auf die, die eine Tendenz besitzen, fast jedes Thema zu übernehmen und unnötige Infos darüber zu liefern, wer was/wo/wann tat, in welcher Mawashifarbe/seit wie vielen aufeinanderfolgenden Basho/ verglichen mit anderen auf dem gleichen Rang/im Durchschnitt/ am frühesten in seiner Karriere/als jüngster/als ältester/mit den meisten Verletzungen/usw.

Und, oh, dann verlinken sie es mit einem "HIER" und einem albernen nickenden Gesicht.) Das besagte Individuum, das von Some Talk Little Content* hereingewandert ist (nicht zu verwechseln mit dem SF-Langweiler in seinem Schlafzimmer, der der Meinung ist, dass Mawashifarben an bestimmten Tagen etwas zu bedeuten haben), drückt dann vermutlich – und erfolgreich – "Kopieren", klickt auf "Einfügen" und das war's. Die Jungs von STLC* haben so einen weiteren intelligenten Thread, den sie ignorieren können, während sie über Basketball-Wortspiele kichern.

Wie dem auch sein, ich komme vom Thema ab, da ich hoffe – vergeblich vielleicht (?) – dass die Maschinen wieder Lebenszeichen drüben auf der SML anzeigen. Es gab dort einmal intelligente Threads, auch wenn sie oft in Kommentaren endeten, dass man mit einer bestimmen

Veranstaltung/Party/sonstigen sozialen Zusammenkunft beschäftigt war oder einfach mit dem örtlichen Frisör plaudern musste. Ich bin mir nicht sicher über die Validität der Aussage, dass die NASA im letzten Monat auf dem Mars mehr Leben gefunden hat als auf der SML, aber ich werde die Infos darüber weitergeben, sobald sie verfügbar sind.

Nun, was wollte ich sagen, als ich meine Finger am Anfang dieser Seite auf die Tastatur gelegt habe? Ach, ja, richtig! Ich wollte über das bevorstehende Fukuoka Basho/Kyushu Basho – nennt es, wie Ihr wollt – schreiben und die miserablen Besucherzahlen in den letzten Jahren. ("Miserabel" ist ein Synonym für "nicht sehr gut", um meiner Legion von STLC*-Lesern zu helfen. Danke, Si, dass Du sie an Bord geholt hast. Deine Hingabe, mein Geschreibsel zu verfolgen, bewegt mich zutiefst. So wie Elvis einst seine Halstücher an seine Fans gab, so werde ich Dir eines Tages ein Tuch geben, mit dem ich meine Augen getrocknet habe! Notiz an mich selbst: Nicht mit Tüchern für andere Zwecke verwechseln.)

Natürlich gehen dort unten in Fukuoka (eine Stadt auf der japanischen Insel Kyushu, lieber STLCler*) ein paar hinaus, um Kaio (ein Ozeki im Sumo) zu sehen, und sie lachen (machen Geräusche mit dem Mund, nachdem etwas lustiges passiert ist) erneut ins Gesicht einer landesweit eingefleischten Kultur der Scham, indem sie Jahr für

Jahr weitermachen (nicht aufhören, wenn sie es sollten). An die, die dafür verantwortlich sind, ein kurzer Ratschlag, der Dividenden einfahren und vielleicht sogar ein paar mehr Fans bringen wird: Bitte, bitte, bitte

sucht nach Menschen, die etwas mehr Erfahrung im Leben, in Japan, im Sumo haben als die "Experten", deren Beispiel, wie man einen Sport (und das Interesse daran) töten kann, Ihr so gut imitiert. Mit STLC* geht es

nicht vorwärts!

Meine Nummer ist 090-1234-5678. Ich freue mich, bald von Euch zu hören!

* STLC = "Some Talk, Little Content" (frei übersetzt: "Viel reden und nichts sagen").